



LUNA LE FEUVRE ESTUDIA EN INACAP CONCEPCIÓN TALCAHUANO.

La futura ingeniera que representa al Biobío en encuentro tecnológico

Hace algunos días, la alumna de segundo año de Ingeniería en Informática de Inacap Concepción-Talcahuano, Luna Le Feuvre, recibió una noticia que no esperaba. Tras realizar los cursos de Cloud e Inteligencia Artificial en el Programa "Seeds for the future Huawei", desde la empresa ejecutora le comunicaron que fue seleccionada para la segunda etapa del programa, el cual se realiza, desde este 26 al 31 de agosto, en El Salvador, reuniendo a estudiantes de Latinoamérica y el Caribe, en actividades que los acercarán a la innovación y la tecnología.

"Para mí, es maravilloso, porque creo que es una muy buena oportunidad tanto para interactuar con personas de otros países que se están adentrando en este mundo más de la tecnología moderna, de cierta manera, como los nuevos avances y todo eso, así como también me sirve para ir construyendo mi red de contactos", comenta la alumna.

EL CAMINO

Luna (25) explica que, gracias a la invitación del di-

50

jóvenes de distintos países participan en encuentro sobre las nuevas tecnologías.

“

creo que es una muy buena oportunidad tanto para interactuar con personas de otros países”

Luna Le Feuvre, estudiante de Ing. en Informática, Inacap

rector de Área Diseño y Tecnologías de Información y Ciberseguridad, Juan Carlos Spichiger, postuló. Para ello, llenó un formulario indicando sus intereses y los cursos que quería tomar. Además, realizar una video presentación. Ella fue una de los 50 jóvenes seleccionados en dicha instancia, que durante ocho días tuvo sesiones en vivo, cursos en línea y eventos presenciales, para desarrollar conocimientos y destrezas tecnológicas en 5G, Inteligencia Artificial, Cloud Computing y Digital Power.

"Seeds for the future Huawei" es un programa de capacitación TIC reconocido a nivel mundial, que por primera vez en sus seis años de realización contó con un 50% de participación femenina y el 40% de los seleccionados es de regiones distintas a Santiago, de 18 instituciones académicas diferentes y de 28 carreras de pregrado. ☺